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“ 没有展望是最好的展望”
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本报讯 记者 张逸麟 一个赛程紧凑的缩
水赛季后，NBA球员受到了伤病的困扰，这也影
响到了准备伦敦奥运会的“ 梦之队”。球员连续
的退出，倒是让老K教练在选择名单的工作上轻
松了许多，目前他只需要在15位候选球员中挑
选12人，组成出征伦敦的阵容，这份名单将在7
月7日前敲定。

4枚子弹之后，新科状元也伤了
在韦德、波什、霍华德、罗斯无缘伦敦之后，

美国篮协主席克朗格洛说：“ 我们少了4枚子弹，

但逆境给了我们机会。我们会尝试组建另一个
阵容，我对此很有信心。”

除了这4枚“ 子弹”外，阿尔德里奇、比卢普
斯等人也早已确定无法出征伦敦，不过老K教练
并不太担心，毕竟“ 梦之队”阵中还有勒布朗、
科比、杜兰特、威斯布鲁克等悍将，“ 我们在过去
7年培养了一大批球员，这次也给了更多球员表
现能力的机会。”老K说。

今年的新科状元安东尼·戴维斯也在候选
名单中，但昨天传出坏消息，戴维斯黄蜂的队内
训练中，严重扭伤了自己的脚踝，几乎可以确定

将缺席梦之队。
戴维斯的这次扭伤可能需要休息2周时间，而

黄蜂队为了保险起见，不希望戴维斯带伤训练。

林书豪退出陪练队
奥多姆也已经决定退出美国集训队，不过

他倒不是因为伤病。不久前他已经加盟了快船
队，为了能在这支开始自己职业生涯的球队重
新找到自己，奥多姆希望有更多的时间来为下
赛季作准备，他将在这个休赛季和训练师一起
训练，恢复自己的状态。

此前林书豪入选了梦之队的陪练队，而目
前他也为了准备NBA新赛季决定退出，这个夏
天林书豪成为了自由人，这段时间对他非常重
要，他希望能得到一份满意的长期合同。林书豪
目前是一名受限制自由球员，这就意味着纽约
尼克斯队可以匹配任何球队的报价去签下他，
而尼克斯很希望留下林书豪。

“ 能够入选这个队伍真的是一个难以置信
的荣誉，但我现在只能退出了。”林书豪表示，他
的愿望是下一次能够入选梦之队，而不再仅仅
是陪练队。

“ NBA篮球国度”活动来沪
本报讯 记者 杨羡之 近日，由匹克体育、哈

尔滨啤酒、联想、东风风神等支持的首届“ NBA
篮球国度”活动在上海万人体育馆西门举办了第
四站活动。尽管活动受到近期南方雨势的影响，但

上赛季NBA新秀法里埃德依然无畏风雨来到现
场，与守候他的球迷来了一次零距离的亲密接触。
对于此次来沪，法里埃德也表示：“ 上海很酷！天
气很酷，景色也很酷，东方明珠塔实在太酷了！”

NBA拉拉队选拔赛新十强诞生
本报讯 记者 张楠 2012青岛啤酒“ 炫舞激

情”拉拉队选拔赛第二场换位挑战赛战罢。守擂
队没能继续胜利的步伐，在比赛中不敌来自西部
赛区的攻擂队，被对方以微弱的优势赢得了擂主
席位。而在精彩的五人组一对一PK战中，攻擂方
队员四度挑落守擂方队员，在新的守擂阵营中占
据四席。其中，魏然获得评委与裁判的一致认可，
夺得本场比赛的“ 炫舞之星”头衔。7月7日13时
25分第三场换位挑战赛将激情上演，由攻擂方的
阿比丹、魏然、张笑琴、洪彩希与守擂方中的唐
萍、徐婷娜、魏滢湾、郑宝卿、骆训洁、张娅楠组成
的新10人守擂阵营迎战东部赛区十强，届时敬请
关注CCTV5在7月7日13:25的转播。

“ 炫舞激情”掀起了中国体育娱乐的热潮，
赛事发展日行千里。2009年首届赛事开创了后奥

运时代体育娱乐化的新境界；2010年通过拉拉队
舞台向中国消费者提供了美国NBA的体验之旅；
2011年在延续盛况的同时，选拔赛活动几乎覆盖
全国，成为中国最具创新精神的营销盛事。三年
来共有22位中国女孩先后登上了NBA赛场。如今
已是“ 炫舞激情” 的第四届，在伦敦奥运会和
NBA迈阿密热火夺冠的两大背景之下又一次获
得了升级。

第二场换位挑战赛延续了第一场换位挑战
赛的精彩，西部赛区的11强选手与南北赛区决出
的10强选手进行了一场巅峰对决。经过两轮的比
拼，攻擂方以高出守擂方0.7分的微弱优势挑战
成功，并因此获得了5个攻擂资格，也就是五轮一
对一的PK战。率先出战的是“ 技巧小天后”魏
然，她击败了哈萨克斯坦美女留学生帝娜。

本报讯 记者 张楠 遗憾止步温网16强，彭
帅瞄准了3周后的伦敦奥运会，她承认：“ 在草
地上比赛，比硬地的偶然性更大一点。”昨天凌
晨，在温网女单1/8决赛中，彭帅1比2不敌俄罗
斯美女基里连科，无缘首次跻身大满贯八强。

在温网的成绩一向不错，但彭帅并不想为
伦敦奥运会设定目标：“ 没有展望是最好的展
望。因为我们之前开会的时候，孙主任、李主任
都说了，希望能够走得更远。但在草地上比赛，
比硬地的偶然性更大一些。比如和郑洁的双
打，大家认为比较有实力，但这次温网第一轮
输了，但我们还有将近两周在草地上训练的时
间。以往不会专门练习双打，毕竟要准备奥运
会，会好好准备，至于结果，不知道，只能是倍

加努力。我相信至少有50%的精力花在双打
上。”

奥运会时，彭帅和金花们不会住在奥运
村，餐饮也有保证，“ 奥运的时候我们会有两个
厨师，好像是从南京过来的。”

昨天凌晨，莎拉波娃和克里斯特尔斯也都
没能进入温网女单八强，这也为她们的奥运前
景蒙上了一层阴影。早就萌生退意的小克，能
坚持到现在，主要是为了伦敦奥运会，而莎娃
将是俄罗斯代表团的奥运旗手，已经集齐四大
满贯的她希望在奥运会上一举夺魁、加冕金满
贯，一旦如愿，那么莎娃就将比肩网球女皇格
拉芙，成为现役球手中唯一一位达到金满贯成
就的女子球员。

“ 梦之队”伤病缠身 美篮协信心十足


